



あかべこ通信



教育目標

「未来を創造し、社会に貢献する人材の育成」
令和6年10月30日（水）発行
第27号 発行責任者：佐藤盛俊

「盛り上がった柳輝祭！」

10月26日（土）に柳輝祭を行いました。本校まで足を運んでいただいた保護者の皆様、地域の皆様、本当にありがとうございました。各学年の発表や合唱、有志発表など、御覧になっていかがでしたか。ぜひ、率直な感想をお寄せいただければと思います。

前回号でお知らせしたように、生徒は準備から当日の発表まで、「永遠に忘れることのない最高の思い出」が残せるよう、一生懸命取り組んできました。成功を目指していろいろな意見を出し合う中で、時にはぶつかり合い、悩んだこともあったと思います。しかし、最終的に一つの答えを出した時、友人の存在の尊さを感じたことでしょう。そうした経験が、“成長”につながります。この経験を、今後に生かしてほしいと思います。

			どの学年も、総合的な学習の時間で学んだことを工夫して表現することができました。
今年度から「合唱コンクール」ではなく、「合唱発表会」にしました。とてもレベルの高い発表会でした。			「有志発表」は、3年生の思いがたくさん詰まった心温まる発表でした。

「○○の秋」～何の秋？～

「○○の秋」。皆さんにとっては何の秋でしょうか？

2学期が始まって早2ヶ月が経ちました。今、ちょうど2学期の中間ということになります。

「○○の秋といえば？」と聞かれると、一般的に多い答えは「食欲」だそうです。次いで、「読書」「スポーツ」「芸術」「睡眠」となるようですが、ぜひ「**学習**」を意識してほしいと思います。11月は三者面談や2学期の期末テストがあります。また、各地区で高校説明会が行われ、3年生にとっては本格的に受験シーズン到来です。「学習の秋」にふさわしい取組をしていきましょう。

2学期後半の予定

11月5日（火）小中合同ボランティア活動	11月26日（火）第2回 QUテスト
11月8日（金）防災学習	12月20日（金）スポーツ交流会
11月11日（月）～15日（金）三者面談	12月23日（月）2学期終業式
11月25日（月）、26日（火）2学期期末テスト	

